

Nachtlogisches

Der Minister des Innern hat auf eine Anfrage wegen der Nachtlogen erklärt, es sei noch nicht gelungen, näheres darüber in Erfahrung zu bringen. Nun, da können wir ihm mit einigen Notizen unter die Arme greifen. In Berlin bestehen schon seit längerer Zeit die Logen „Adam zum grünen Feigenblatt“ und „Suzanna im Sonnenbade“. Beide sind aus der großen Mutterloge „Zu den drei Bادهöfen“ hervorgegangen, haben aber deren Prinzipien in freierem Sinne weitergebildet. Neu hinzugekommen sind die Logen „Monna Hanna“ und „Kallipogos“, von denen namentlich die letztere volle Berücksichtigung verdient. Sie nennt sich auch „Zu den beiden Hemisphären“ und hat sehr originelle Schönheitsabende, bei denen die alte Regel, daß die Auf-führenden dem Publikum nicht den Rücken zuzehren sollen, vollständig aufgegeben wird. Ehrenmitglied ist der serbische Exminister Popowitsch, Schutzpatron Götz von Ber-linigen. Alle diese Logen huldigen dem Grundsatz der altpreußischen Sparsamkeit, den sie namentlich in der Einfach-heit ihrer Festtracht zum Ausdruck bringen; selbst der Groß-meister erscheint nur mit dem Siegel der Verschwiegenheit bekleidet. Ihr Ziel ist die Erforschung der nackten Wahrheit, ihr Wahlspruch das goldene Wort des Kanzlers Leitz: „Das Zeug herunter!“ Das gilt auch für ihre paradiesischen Sommerfeste in freier Natur, die meist in der Gegend von Kieckmal abgehalten werden. — Nach diesen Angaben wird es nicht allzuschwer sein, den Nachtmaurern zu Leibe zu gehen, zumal wenn sie auf diesem nichts haben. Ob sie aber wirklich mächtige Hintermänner haben, die gern ein Auge zudrücken und im Notfall alles mit dem Mantel der christlichen Liebe zudecken? Bei der Loge „Kallipogos“ wäre dies immerhin möglich.

Die Traumtänzerin

In München ist der Traumtänzerin Madeleine von der Polizei das Auftreten verboten worden. Warum? Wahrscheinlich hat der Polizeipräsident sich gesagt: „Sie tanzt, während sie träumt, und wie leicht kann sie etwas träumen, das sich getanzt unpassend ausnimmt.“ Als er dann Madeleine aufforderte, sich vor dem Beginn des Tanzens wecken zu lassen und ihre Tänze im wachen Zu-stand auszuführen, erwiderte sie: „Fällt mir nicht im Traum ein!“

Achtung!

Der gestürzte chinesische Staatsmann Yuanschikai hatte die Absicht, ein Bündnis zwischen den Vereinigten Staaten, China und Deutschland gegen Japan zustande zu bringen und zu diesem Zwecke unter einem nichtigen Vorwande einen Botschafter nach Washington zu schicken. Der teuflische Plan, der natürlich von den Deutschen ausging, ist durch des Prinzen Tschun Auftreten zum Glück vereitelt worden. So schreibt das japanische Blatt „Dochi“. Ja, die deutsche Regierung sollte doch endlich die ewigen Quer-treibereien lassen! Man sieht immer wieder: sie kommen doch ans Tageslicht. Wir wollen deshalb nur frei und offen gestehen, daß die Dinge noch viel schlimmer liegen. Der ganze Jagdausflug des Präsidenten Roosevelt nach Afrika ist nichts als eine schlaue erdorrnene Finte der Deutschen. In Wahrheit wird sich Roosevelt mit der nordamerikanischen Flotte nach Tokio einschiffen, dort mit der deutschen, unter dem Oberbefehl des Prinzen Heinrich stehenden, zusammentreffen, den Mitado einfach erschießen und sich selbst zum Mitado machen. Die Japaner werden nicht allzu viel von der Veränderung merken, weil Teddy vor Neid über die Erfolge der Japaner schon ebenig gelb geworden ist wie sie. Gerade dadurch aber ist ihm das Vorhandensein der gelben Gefahr, auf die der Deutsche Kaiser immer wieder hingewiesen hat, recht zum Bewußt-sein gekommen. Daß der letztere den ganzen verruchten Plan eronnen hat, ist selbstverständlich.

Wozu sparsam

In den Etat für das Kultusministerium ist ein neuer Posten von 5000 Mark als Entschädigung für ein Absteige-quartier des Oberpräsidenten der Provinz Brandenburg im Hotel Fürstenhof eingestellt. Er wird dadurch nötig, daß der Oberpräsident als Präsident des Provinzialschulkollegiums zu dessen Sitzungen jährlich etwa dreißig Mal von Potsdam nach Berlin kommt. Eine Entschädigung von etwa 166 Mark für jede dieser immerhin einige Stunden in Anspruch nehmenden Reisen? Das ist denn doch selbst im Zeitalter der Sparsamkeit etwas wenig! Wie denkt man sich das? Kann ein Oberpräsident in einem Hotel weniger als zehn Zimmer bestellen? Kann er anständigerweise etwas anderes als Hummern, Kaviar, Austern und Champagner verzehren? Nein, das kann er nicht. Der Staat kann einsparen, wenn die Oberpräsidenten ihn nicht mehr machen können.

Wegen Auflösung unseres Weingeschäftes stellen wir folgende Original-Gewächse zu Ausnahme-Preisen zum Verkauf

1907 er Zeltinger Schilddesberg	Mk. 1,—	1906 er Kinheimer Löwenberg	Mk. 1.15
1907 er Zeltinger Forst	1,—	1906 er Kinheimer Rosenberg	1.20
1907 er Zeltinger Plankert	1,—	1907 er Reiler Mülay	1.10
1907 er Zeltinger Steinmauer	1.10	1907 er Reiler Burgerbach	1.15
1907 er Zeltinger Geisberg	1.10	1906 er Reiler Falkenberg	1.20
1907 er Zeltinger Kadort	1.15	1908 er Wehler Sonnenrühr	1.20
1907 er Zeltinger Schloßberg	1.20	1906 er Reiler Kandelsberg	1.15
1907 er Reiler Kandelsberg	1,—	1906 er Wiltinger	1.75
1907 er Reiler Pfaffenberg	1,—	1908 er Graacher	1.75
1907 er Reiler Mühlenberg	1,—	1904 er Brauneberger Juffer	1.35
1907 er Reiler Falkenberg	1.10	1904 er Brauneberger Juffer Auslese	1.50
1907 er Crover Niederberg	1,—	1904 er Erlener Busslay	1.75
1907 er Crover Steffensberg	1,—	1904 er Erdener Herrenberg	2.25
1907 er Berncasteler Hangarten	1,—	1904 er Erdener Kammer	2.40
1907 er Berncasteler Altenwald	1.15	1904 er Oelener	2,—
1907 er Brauneberger Hasenläufer	1.25	1903 er Berncasteler Doctor	2.50
1907 er Brauneberger Juffer	1.30	1904 er Eitelsbacher Karthäuser Hofberg	3.50
1907 er Kinheimer Löwenberg	1,—	1904 er Oberemmler Rosenberg	3.50
1906 er Kinheimer Lay	1,—		

Wir garantieren dafür, daß die Weine aus den Lagen herkommen, wie sie vorstehend bezeichnet sind. Bei der Fakturierung werden auf Wunsch die Namen der Produzenten angegeben.

GEBR. MELCHER, Weingroßhandlung
Gegründet 1810 Uerdingen 3 a. Rhein Gegründet 1810

IN DEN APOTHEKEN

80 PFENNIGE.

Gewährt als hinterlassenes Mineral vorzüglich bei Nerven-, Minderkräften und chron. Brustleiden

Versenden gratis neuesten Katalog

alter Violinen, Violen, Celli

mit Original-Illustrationen berühmter italienischer Meister. Fachmännische Bestimmung, volle Garantie, reelle Preise. **Cauch, Gutachten, Atelier für Reparaturen.**

Hamma & Co.,
Grösste Handlung alter Meister-Instrumente
Stuttgart.

worden sind als beerbt sind befehl

II